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17 de octubre del 2024  

REUNIÓN ORDINARIA No. 112 
 

DR. ENRIQUE BOLADO MARTÍNEZ  
JEFE DEL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS 
P r e s e n t e.-  
 
Por medio de la presente y en acuerdo con el artículo 36 del Reglamento de Academias, se hace 
llegar al departamento a su cargo, los acuerdos celebrados por los integrantes de la Academia de 
Nutrición en el acta no. 112 de la reunión celebrada de manera ordinaria el 17 de octubre del 2024 
de manera presencial en la Sala de Maestros del edificio 7J. Estuvieron en la reunión: Michelle Haby, 
Lesley. E. Antúnez Román, Teresita de Jesús Martínez, Rolando Giovanni Díaz Zavala, Alan 
Guzmán, Karla Murillo y Erika Pastrana. Bajo la presidencia el primero y fungiendo como secretario 
el último.  

Discutimos y acordamos los siguientes puntos:  

1. Se aprueba el acta no. 111. 

2. Se revisan temas pendientes de reuniones previas, específicamente: 

i. Reunión 109: Solicitar al Departamento a través de un oficio que se aplique nuevamente el 
examen de ingreso para la Lic. Ciencias Nutricionales (LCN). Dra. Erika Pastrana es la 
responsable. 

ii. Se revisarán las materias optativas para fortalecer a corto plazo el área de nutrición clínica. 
El Dr. Giovanni hace referencia a programas elaborados previamente, mismos que hará 
llegar a la Dra. Pastrana para evaluación y posteriormente proceder con la implementación. 

iii.Reunión 110: En cuanto al programa de educación continua, la Mtra Lesley Antúnez se 
compromete a enviar resumen con propuesta. 

iv. El programa de eventos académicos es responsabilidad del Dr. Astiazarán informar a la 
academia sobre los avances en forma escrita. 

3. La Dra. Brianda Armenta, del campus Cajeme, realizó la solicitud de pertenencia a la academia 
de nutrición como miembro asociado en el campus Hermosillo. Esta Academia sometió su 
propuesta a votación y se llegó al acuerdo unánime de que no es viable su adscripción dado que 
no podría participar en las actividades de la Academia. Sin embargo, se tiene la mayor 
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disposición de colaborar con ella en otras áreas, como por ejemplo la investigación. La Dra. 
Haby informará a la Dra. Armenta de esta decisión. 

4. En la última reunión de presidentes de academia se mencionó que en diciembre se evaluarán las 
áreas prioritarias de cada academia y se pondrá a votación, por lo que la Dra. Haby solicita a los 
miembros de esta Academia comenzar a considerar y justificar el área prioritaria de la LCN para 
acordar en siguiente reunión. Asimismo, esta Academia manifiesta su desacuerdo en la 
asignación a otra academia de la plaza de la Dra. López sin considerar las necesidades de la 
LCN ni consultar con la Academia de Nutrición. El Dr. Astiazarán se comprometió a ayudar 
redactando un oficio dirigido al Dr. Bolado para poner en manifiesto la inconformidad de esta 
Academia. En el mismo tenor, la Dra. Haby solicita datos estadísticos al Dr. Giovanni sobre la 
relación entre número de estudiantes y número de maestros en la LCN. La Mtra. Lesley hará 
llegar información sobre maestros que prestaban servicio a la LCN y actualmente están 
jubilados. 

5. En cuanto a la Muestra Estudiantil: 

i. Se recibieron 25 resúmenes, la Dra. Haby los subirá a la plataforma de Teams para su 
revisión. En la comisión de apoyo académico aparecen el Dr. Astiazarán, cDr. Alan 
Guzmán, Dra. Murillo, Dr. Giovanni Díaz, Mtra. Caraveo y Dra. Haby 

ii. El próximo lunes 28 se deben entregar todos los pósters. Como retroalimentación, se 
sugerirá a todas las academias que se estandarice las fechas de entrega en las siguientes 
muestras. También es necesario trabajar con la nueva plataforma para permitir que el 
archivo Excel que se genera sea más amigable para el usuario, es decir, tener un solo trabajo 
por fila, eliminar celdas fusionadas, etiquetar cada resumen con un nombre más útil. 

6. Para la programación del semestre 2025-1, el Dr. Giovanni se dio a la tarea de revisar los 
horarios con cada uno de los miembros de la Academia, menciona que ha habido un compromiso 
por parte de los profesores para impartir las clases en los horarios propuestos y solo se está en 
espera de la asignación de las mismas por parte del Dr. Bolado. 

7. Espacios físicos para la LCN. La Dra. Haby llevó la propuesta al Dr. Gálvez para que asigne un 
espacio físico para los profesores de la LCN, es decir, una sala de maestros en donde los 
profesores tengan un espacio para asesoría a estudiantes y promover la comunicación entre los 
miembros de esta Academia. Al respecto, el Dr. Gálvez se mostró receptivo a la idea. También 
se mencionó la necesidad de acceso a espacios de oficina para los profesores de la asignatura, 
como existe en los edificios del Departamento para otras carreras del Departamento. Se propone, 
realizar una solicitud formal por parte de esta Academia y de la coordinación de la LCN tanto 
al Dr. Bolado como al Dr. Gálvez. La Dra. Haby trabajará en esta solicitud. 
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8. Actualización de la página web de la academia de nutrición: la Dra. Mendivil es la responsable 
de este proceso, ya se está trabajando en ello. El cDr. Alan, ofrece su apoyo a la Dra. Mendivil. 

9. Reestructuración: el Dr. Giovanni menciona que algunos miembros de esta comisión no han 
cumplido con los plazos de entrega y por consiguiente están retrasando el proceso. En los 
avances, menciona que documento integrado ya está completo y únicamente es necesario su 
revisión. 

10. En temas generales, no hay actualizaciones de las reuniones del colegio departamental. La Dra. 
Haby, menciona que se está trabajando en un sistema que agilice y mejore los procesos en 
informes y planes de trabajo.  

11. Se agendo la próxima reunión de academia el día 14 de noviembre a las 9:00h en la Sala de 
Maestros del edificio 7J. 

 

Sin más por el momento quedamos de Ud. a sus órdenes ante cualquier duda o aclaración. 

 

 

Atentamente, 
 

  

 

Dra. Michelle Maree Haby de Sosa  

Presidenta de la Academia de Nutrición 

 

Dra. Erika N Ibarra Pastrana 

Secretaria de la Academia de Nutrición 

 

 

 


